FER 17 1977 EYCEL SICK

Imminente Salvoconducto a Cámpora; Telefonistas y Ferrocarrileros Pueden Parar en Argentina

BUENOS AIRES, 16 de fe-brero. (AFP) — Mientras fuentes diplomáticas señalaron hoy como inminente el otorgamiento del salvoconducto que permitirá al ex Presidente Héctor Campora abandonar el país, el gobierno militar argentino prohino mintar argentino proni-bió la distribución, venta y circulación de varias publi-caciones, entre ellas, una obra del sociólogo mexicano Pablo González Casanova.

Según dichas fuentes diplomáticas, las negociaciones argentino-mexicanas sobre la situación del ex Presidente su fin y se espera de un momento a otro que éste pueda abandonar el país con rumbo a México.

Cámpora, amenazado por los grupos de ultraderecha y Esta mañana, jefes sindica-buscado por el gobierno mili-les de los electricistas decla-tar, se refugió en la emba-raron "el estado de alerta". jada mexicana en Buenos Aires, donde permanece desde hace más de diez meses.

internacionales y si bien la mos dias y se carecen de nu-cancillería argentina guarda-ba hoy un hermético silencio, en medios diplomáticos se aseguraba que se estaba en vísperas de una medida del gobierno militar al respecto.

Entre tanto, el gobierno mi-litar prohibió la distribución, venta y circulación de nume-rosos libros tanto nacionales como extranjeros y de la re-vista "Fundamentos".

Entre los libros prohibidos figura "Sociologia de la Explotación", cuyo autor es el intelectual mexicano Pablo González Casanova.

La lista de publicaciones prohibidas --en su mayoría editadas por la Editorial Siglo XXI- incluye a "Gramsci y la Revolución de Occidente", de Maria Antonieta Nacciochi; "Tribunal Rus-Nacciochi; sel", sesiones de Estocollis, "Estudios sobre los origenes de Juan Pordel Peronismo", de Juan Por-tantiero; "El Poder Negro", "Lógica Formal y Lógica Dialectica", de Henry Lefebvre.

PROSIGUE LA HUELGA DE LOS ELECTRICISTAS

Mientras tanto, miles de obreros electricistas pararon hoy y se declararon en "estado de alerta" como repudio al secuestro de su dirigente; gremial, Oscar Smith.

Con la actitud obrera, se reinició ayer el conflicto con este sector laboral, que el pasado viernes 10, un día an-tes del secuestro de Smith, el gobierno había dado por superado.

El diferendo se originó en Cámpora habrían llegado aj una resolución gubernamental que derogaba una serie de conquistas sindicales en el convenio laboral y aumentaba la jornada de trabajo en una hora diaria.

medida anterior al paro ge-

La medida de los electricis-La situación del ex Presi- tas podría preanunciar actidente y ex embajador argentudes similares de parte de tipo en México fue denuncia, ferrocarrileros y telefonistas. tino en México fue denunciaDirigentes de estos sindicatos da por distintos organismos fueron detenidos en los últi-

"Esa tormenta podría tener consecuencias ves que las inundaciones que causaron las lluvias en el litoral argentino", comentó un dirigente ferroviario.

GRAN BRETAÑA DISPUESTA A NEGOCIAR LAS MALVINAS

Por otra parte, el diario Clarin afirma hoy que Gran Bretaña se mostraria proclive en las negociaciones con Argentina "a consentir un traspaso de soberania" de las islas "Malvinas" en litigio te-

rritorial entre ambos países. La afirmación del diario argentino está contenida en un comentario sobre la visita que realiza a este pais, el secretario adjunto de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Edward Rowlands.

"Se perfila así, cada vez de manera más nitida una posición británica proclive a la negociación con Argentina y abierta en mayor medida a la posibilidad de consentir un la posicinuau de consenti un traspaso de soberania. El obstáculo —prosigue el dia-rio— estaria constituido por la insistencia del Reino Unido de tener en cuenta los deseos de los pobladores de Las Malvinas como requisito para cualquier decisión.

Precisamente, en Londres, diputados del Partido Laborista, Conservador, Liberal y Nacionalista Escocés, solici-taron hoy al gobierno britá-nico que no inicie ninguna negociación con la Argentina sobre las Islas Malvinas, sin obtener antes el acuerdo de sus 1,900 habitantes.